

1学年だより (NO 72)

令和3年7月19日(月)

夢の宅配便

小田原市立城山中学校

学年主任 水野喜代治

「総合…小田原ガイド協会の方の
アドバイスをいただきました。」



小田原ガイド協会の方が、1年生のために学校にいらしてガイドのアドバイスしてくださいました。

各自で、小田原城を調べていく中で疑問点やわからないことをガイド協会の方に教えていただきました。小田原城の施設ごとにガイド協会の方が会議室で待機して質問を受けてくださいました。1年生も積極的に質問してとても充実した時間となりました。

●地域の方との触れ合いを通して、言葉遣いや挨拶などがしっかりとできているか意識して行動していました。とても素晴らしいと思います。



教室でクロームブックを使って熱心に調べる3組の生徒



ガイド協会の皆さんからの言葉

授業の終わりに、多目的室に集合して、ガイド協会の皆さんにお礼の挨拶をしました。ガイド協会の堀池会長さんから「とても熱心に小田原城を勉強していて素晴らしい。また、とても積極的な学習態度で、感動しました。夏休みに実際に小田原城を見ながら、ガイドの練習をしましょう。楽しみにしています。」とお話をいただきました。

積極的に学習を進め充実したガイドで保護者を案内できるように頑張りましょう！

明日で終わり、明後日から夏休みに入ります。

学校が終わり、いよいよ、夏休みです。明日、夏休みの課題一覧と各教科の学習相談の日程を配布しますので計画的に学習を進めて夏休みを過ごしてください。

明日の下校において、すべての私物（教科書・ノート・プリント・傘・上履き・体育館履き・など）を持ち帰ってください。夏休み中に城山中学校がバスケットボールの県大会の会場となります。たくさんのお客さんや他校の生徒が訪れます。体育館履きが置いたままになっているなどないようお願いします。

万が一、置き忘れた場合には、再登校して取りに来てもらいますのでよろしくお願いします。いろいろな人が夏休みに校舎に入りますので、「傘がない」などのトラブルが起きないためにも、すべて持ち帰ってください。